



就労準備型 放課後等テイサービス

ジョブ・スクール 通信

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひします。皆さん新しい気持ちで良いスタートができるように、目標を持って一年を歩んでいきましょう。

1月20日に瀬戸市立南山中学校の特別支援学級の方たちが、職場体験としてジョブ・スクールに来られました。作業の習得はもちろんのこと、報告や会話の中で人との関わりをお互いに感じていけると良いと思いました。学校での産業実習が始まる方も多くみえ、子どもたちからもよく話を聞いています。体験や実習で様々な経験を積み重ね、自分の未来を想像しながらジョブ・スクールでも取り組んでいけるようにしていきたいと思ひます。

作業トレーニング

パイプ出荷の作業では、蝶結びの裏表のあるリボンを挑戦しています。1工程増えるので苦戦する方も多いですが、出来たときは嬉しそうにされています。少しずつステップアップ出来ていることをお伝えしていきます。

休日の活動

○クッキング 12月24日(土)

クリスマスイブだったので、鶏肉の照り焼きとポテトサラダをワンプレートにして、デザートにトライフル(スポンジケーキ、フルーツなどを層状に重ねたもの)を作りました。トライフルは、クリスマスのスティックとイチゴを飾り付けました☆最後は、少しですがクリスマスプレゼントとしてお菓子を配り喜んで頂けました。

○大掃除・昼食作り 12月28日(水)

12月最後の利用日は大掃除!一年間の汚れをきれいにして新鮮な気持ちで来年を迎えられるように、みなさん一生懸命に掃除をしてくれました。昼食は餃子の皮でピザ作り。掃除のあとでお腹がペコペコなのでとても美味しかったです。

○初詣 1月5日(木)

新年の最初はみんなで電車に乗って深川神社へ初詣に行きました。初えびすの日ともあって小学生が和太鼓を披露していたり、テレビ局のカメラが来ていたり神社は大賑わいでした。おしるこが無料で配られていたので美味しくいただきました。スクールに帰ってからは酉のクラフト製作。みなさん苦戦しながらも完成させていました。

○餅つき 1月7日(土)

今年はノロウイルスがニュースでも話題になっている為、石臼での餅つきを取りやめて餅は機械でつくりました。その代わりにビンゴ大会を開催!皆さん自分の数字が出ると大騒ぎで、ビンゴになると大喜びでした。

その後は餅と豚汁のお食事会。美味しく、お代わりもたくさんしてお腹一杯になりました。



お知らせ

○ジョブグループ見学会

「第5回 ジョブグループ見学会」を3月29日(水)9:30~14:00で開催します。障がいのある方たちが、就職を目指して活動している姿や、企業で実際に働いている姿を見学し、就労を支援している職員との懇談も行います。春休みを利用して、一緒にお子さんの将来を考えていきましょう。詳細は、別紙を参照してください。

申込み締め切り日 2月28日(火)